

Fecha: 21-01-2025

Fuente: G5 Noticia

Título: **Nuevas carreras de la Escuela de Negocios UAI concentran alta demanda y elevados puntajes de selección**

Visitas: 1.177

VPE: 5.852

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://g5noticias.cl/2025/01/21/nuevas-carreras-de-la-escuela-de-negocios-uai-concentran-alta-demanda-y-elevados-puntajes-de-seleccion/>

Un alto interés de los postulantes por todas las carreras de la Escuela de Negocios de la **Universidad Adolfo Ibáñez**, en especial por los nuevos programas lanzados para el período 2025 y 2024, se registró en el proceso de selección regular a la educación superior que culmina. “Lo anterior nos permitió subir los puntajes de corte y llenar las vacantes de nuestra nueva oferta académica 2025 de International Management, Doble Título Ingeniería Comercial – Sociología y Doble Grado Derecho – Ingeniería Comercial en Viña, con un amplio número de postulantes en lista de espera en todas las carreras”, señaló el decano de la Escuela de Negocios **UAI**, **Juan Carlos Jobet**. “Junto con atraer a buenos alumnos, este año logramos también más postulaciones de mujeres, con lo cual tendremos un avance importante hacia una mayor equidad de género en la formación de negocios”, agregó. La carrera de International Management, que debuta este año, fue la que registró el puntaje de corte (último seleccionado) más alto de todos los programas que ofrece la **Universidad Adolfo Ibáñez**, con 839,3 puntos.

Por su parte, el Doble Grado Derecho-Ingeniería Comercial en Viña del Mar, lanzado también para 2025, obtuvo el puntaje de corte más alto entre toda la oferta en la quinta región para la carrera de Derecho, con 789,0 puntos.

Asimismo, la carrera de Ingeniería en Negocios y Tecnología en Santiago, abierta en 2024, registró un puntaje de corte de 794,3 puntos, frente a 741,8 puntos el año anterior. “Estos importantes resultados validan que el modelo educativo de la **UAI** y nuestra oferta de vanguardia son atractivos para los jóvenes”, concluyó el decano de la Escuela de Negocios **UAI**.

Nuevas carreras de la Escuela de Negocios UAI concentran alta demanda y elevados puntajes de selección

martes, 21 de enero de 2025, Fuente: G5 noticia



Un alto interés de los postulantes por todas las carreras de la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez, se registró por las nuevas programas lanzadas para el período 2025 y 2024, se registró en el proceso de selección regular a la educación superior que culmina.

“Lo anterior nos permitió subir los puntajes de corte y llenar las vacantes de nuestra nueva oferta académica 2025 de International Management, Doble Título Ingeniería Comercial – Sociología y Doble Grado Derecho – Ingeniería Comercial en Viña, con un amplio número de postulantes en lista de espera en todas las carreras”, señaló el decano de la Escuela de Negocios UAI, Juan Carlos Jobet.

“Junto con atraer a buenos alumnos, este año logramos también más postulaciones de mujeres, con lo cual tendremos un avance importante hacia una mayor equidad de género en la formación de negocios”, agregó.

La carrera de International Management, que debuta este año, fue la que registró el puntaje de corte último seleccionado más alto de todos los programas que ofrece la Universidad Adolfo Ibáñez, con 839,3 puntos. Por su parte, el Doble Grado Derecho-Ingeniería Comercial en Viña del Mar, lanzado también para 2025, obtuvo el puntaje de corte más alto entre toda la oferta en la quinta región para la carrera de Derecho, con 789,0 puntos. Asimismo, la carrera de Ingeniería en Negocios y Tecnología en Santiago, abierta en 2024, registró un puntaje de corte de 794,3 puntos, frente a 741,8 puntos el año anterior.

“Estos importantes resultados validan que el modelo educativo de la UAI y nuestra oferta de vanguardia son atractivos para los jóvenes”, concluyó el decano de la Escuela de Negocios UAI.